



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 223 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobernador y alcaldes de la región analizaron problemática de infraestructura educativa

- *Mesías Guevara indicó que es prioritario construir instituciones educativas en zonas más necesitadas.*

El Gobernador Mesías Guevara se reunió hoy con los alcaldes provinciales y funcionarios del Ministerio de Educación para analizar las necesidades de cobertura en infraestructura educativa (construcción de planteles) en el departamento.

“Tenemos que priorizar la construcción de instituciones educativas. Esto también está ligado al problema de la racionalización de personal docente. No puede haber un exceso de docentes teniendo población escolar sin atención”, señaló Mesías Guevara.

Esta reunión entre los tres niveles de Estado permitirá la duplicación de esfuerzos en el logro de objetivos, evitando el gasto innecesario de dinero. “Los municipios no pueden ejecutar proyectos sin coordinar antes con el Gobierno Regional, y este a su vez con el Ministerio. En Educación hay que invertir, hay que adaptarnos a las necesidades, no generar falsas expectativas”, agregó Guevara.

A nivel regional sólo un 18% de locales reúne óptimas condiciones. Además, la falta de sensibilización genera la migración del campo a la ciudad para realizar estudios básicos.

Asimismo, el Ministerio de Educación estableció la Norma Técnica para el proceso de racionalización de plazas de personal directivo, jerárquico, docente y auxiliar de educación en instituciones educativas públicas de educación básica y técnico productiva, así como en programas educativos.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 01 de abril del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA